

Une journée d'action pour la santé de Mumia Abu-Jamal est organisée



Washington, 7 septembre,(RHC).- Une journée d'action internationale est organisée aujourd'hui en faveur de la santé de Mumia Abu Jamal.

Ce journaliste afro-américain, emprisonné dans un pénitencier de Pennsylvanie, aux États-Unis, souffre d'hépatite C. Un traitement immédiat à base des nouveaux antiviraux qui soignent cette maladie est demandé.

La demande de Mumia pour acquérir les médicaments a été refusée. Le juge qui a présidé l'audience qui a analysé la demande, a signalé que le Comité d'attention à l'hépatite C, du Département de Corrections de cet état était le seul pouvant prendre une telle décision.

Les avocats de Mumia signalent qu'ils ne connaissaient pas l'existence de ce Comité.

En décembre 2015, il a été établi que l'hépatite C a provoqué des dommages sévères au foie de Mumia et qu'il avait de grandes probabilités de souffrir de cirrhose hépatique. Cependant le Comité cité n'autorise des traitements avec les nouveaux antiviraux que dans le cas de prisonniers mourants.

Près de 6 000 prisonniers en Pennsylvanie souffrent d'hépatite C.

L'entreprise Gilead, qui commercialise les médicaments vend à environ 1000 dollars le comprimé de Sovaldi, de telle sorte qu'un traitement de 12 semaines coûterait quelque 85 000 dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104905-une-journee-daction-pour-la-sante-de-mumia-abu-jamal-est-organisee>



Radio Habana Cuba